



今考える、 子どもとメディア



スマホ(電子メディア)が及ぼす 子どもの健康や発達 生活習慣の変化

【学力への影響】	
平均点75点→30分以内勉強し、スマートフォンを4時間以上	平均点63点→2時間以上勉強し、スマートフォンを1時間以内
かまってしまう	この結果、勉強していない子よりも、点数が低くなっています。
この結果、勉強していない子よりも、点数が低くなっています。	この結果、勉強していない子よりも、点数が低くなっています。

- ▼ 乳幼児からのテレビやスマートフォンとの接觸が、子どもとの愛着形成に大きな因果関係を持つと、近年、さまざまな研究者や専門家が指摘。日本をはじめアメリカの小児学会なども0歳～3歳までのスマートフォンやテレビとの接觸をなるべく避けるように推奨しています。
- ▼ 身体の興奮体験が少ないため、自律神経がコントロールが低下します。
- ▼ ブルーライトは、脳を覚醒し睡眠サイクルに大きく影響し、直接に網膜を傷つけてしまう（網膜は再生ができない）ため、黄斑変性症のリスクが生まれます。
- ▼ 脳の視覚領域が興奮し、寝つきが悪くなり、ブルーライトを見ると眠くなりません。
- ▼ 起きている時の映像情報が多いため、脳が情報処理に要するエネルギーが増えるため、睡眠が長く必要になります。
- ▼ 眼球運動・視力調整に異常が生じ、1日30分以上の使用で影響が出始めます。

【自立神経や睡眠への影響】

▼ 0歳児からのテレビやスマートフォンとの接觸が、子どもとの愛着形成に大きな因果関係を持つと、近年、さまざまな研究者や専門家が指摘。日本をはじめアメリカの小児学会なども0歳～3歳までのスマートフォンやテレビとの接觸をなるべく避けるように推奨しています。

【愛着育成への影響】

編集委員の機会を通じて、毎号改めて自分が松江で子育てをする意味や醍醐味を実感しています。今回の記事では木育と市長座談会を担当しました。木のおもちゃを当たり前として使うのと五感を意識して使うのと感じ方が違うように、市の施策についても、漠然と住むか自分事として住むかで変わらるような気がしました。今回も、私と同じように松江での子育ての魅力を再発見される方がいればいいなあと記事に思いを込めました。関わらせていただいた方々本当にありがとうございました。

松本 朝子



Vol.10
編集後記

ねえみちよって！の編集委員を務めて3年目になりました。このフリーぺーぺーの影響力の大きさを感じていますが、毎号楽しく取材に行って記事を書かせてもらっています。ありがとうございます！今回また新たに、自分の知らなかった素敵な施設を発見することができました。時代の流れと共に変わる子育て支援サービスの制度や事業など、子育て世代に役立つ情報を今後も取り上げていけたらいいなと思いました。

麻田 香里

各御家庭におかれましても常に環境が変化する中での子育ての対応が強いられている事と思います。

行政や民間の方々も迷いながらのサポートを実施されている事を取材を通して痛感しました。

誰もが100点の子育てが出来る訳では無いと思います。多くの力を合わせてコロナの中でも松江で出来る松江らしい子育てに取り組んで、子ども達の笑顔が満点になるような子育て環境を目指していきましょう。

大西 大和

ねえみちよって！も記念すべき10冊目の発刊です。みちよってはこれまでにたくさんの方のご協力を頂くことで運営することができました。制作に携わるなか、多くの発見や驚き、そして喜びを与えてくれた大切なコンテンツです。

この数年、私たちの生活シーンや子育てにも大きな変化が訪れました。嬉しいこと、厳しいこと、家庭ごとにそのカタチは様々ではありますか、「みちよって」も暮らしに合わせて良き変化を取り入れながら、手にとってくださる皆さまへ発見や笑顔をお届けできるよう成長して参ります。

松宮 悠人

